

**Jour 3 : Visite de Paestum**, la grecque, témoignage de la colonisation grecque du sud de l'Italie avant l'expansion romaine : un lieu grandiose par les temples qui subsistent et où s'admirent les seules fresques grecques parvenues jusqu'à nous.



Jour 3 Paestum

**Jour 4 : Visite mémorable de Naples** sous la houlette de Mme Pommel : les palais, les bâtiments du centre historique, le quartier espagnol et l'omniprésence du dieu Maradona, la permanence des églises, le Naples populaires et ses ruelles où les vespas sont reines, l'accueil et la convivialité napolitaine, les témoignages du fascisme dans l'architecture, le plus beau musée archéologique du monde et la pizza napolitaine...



Jour 4 Naples

*Deux nuit dans le bus vite oubliées : un séjour dense, intense et riche en superlatifs pour une région unique : le volcan et les Champs Phlégréens sont toujours dans les esprits, comme les origines grecques et romaines, qui ont forgé un caractère fort, résistant et par-dessus tout humain. On ressent un peu mieux comment cette menace peut s'immiscer dans la vie quotidienne, hier comme aujourd'hui.*

